



Ambulante Therapien im Thermalbad Weissenbach

Aufgrund der hohen und steigenden Nachfrage nach ambulanten Therapien sehen sich Patientinnen und Patienten oft mit langen Wartezeiten konfrontiert.

Um dem entgegenzuwirken, werden im Thermalbad Weissenbach ab 15. September ambulante Therapien für Beschwerden am Bewegungs- und Stützapparat und Hauterkrankungen verstärkt angeboten. Damit möchten wir auch Ihren Patientinnen und Patienten einen rascheren Heilungserfolg ermöglichen.

Aufgrund unserer Erfahrungen im Kurbereich und der dadurch bereits vorhandenen Infrastruktur garantieren wir medizinische Betreuung auf hohem Niveau.

Angeboten werden aktive wie passive physiotherapeutische Einheiten, Heilmassagen, Elektro- und Hydrotherapien sowie Thermalbäder!

Wir würden uns freuen, Ihren Patientinnen und Patienten helfen zu dürfen. Denken Sie also daran, das Ambulatorium des Thermalbades Weissenbach am Verordnungsschein anzugeben.

Brigitte Schmidt
Direktorin des Thermalbades Weissenbach
+43(0)4352/34 45 88-0
info@weissenbach.co.at

Für ambulante Therapien liegen Verträge mit folgenden Sozialversicherungen vor:
SVA gewerbliche Wirtschaft, KFA Salzburg, VA öffentlich Bediensteter (BVA)

